



PRESSEMITTEILUNG

Nr.x/GP

09.09.2022

**TERMINHINWEIS: Start der neuen Kampagne "NEUEPFLEGE.bayern"
zur Bewerbung der generalistischen Pflegeausbildung mit
Gesundheitsminister Klaus Holetschek am 14. September in München:**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeminister Klaus Holetschek wird am Mittwoch, den 14. September 2022, bei einer Auftaktveranstaltung in München die neue Kampagne des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege vorstellen. Unter dem Motto „NEUE PFLEGE - Eine Ausbildung. Mehr Möglichkeiten.“ sollen mehr Menschen für die generalistische Pflegeausbildung gewonnen werden.

Der Minister wird im Rahmen eines Pflege-Quizduells, moderiert durch **Dr. Eckart von Hirschhausen**, gegen Azubis antreten. Hierbei tauschen sie sich über die neuen Möglichkeiten und Chancen der generalistischen Pflegeausbildung aus und stellen die Kampagnen-Inhalte vor. Der Gesundheitsminister betonte am Freitag in München: „Mit der Kampagne „NEUEPFLEGE.bayern“ wollen wir Menschen für den Pflegeberuf begeistern und mit Vorurteilen aufräumen. Ziel ist es, die Profession und Professionalität der Pflegenden in den Vordergrund zu stellen. Mithilfe Auszubildender, die aus ihrer täglichen Praxis berichten, wird ein authentisches Bild von Ausbildung und Beruf vermittelt.“

Die Auftaktveranstaltung findet statt am:

Mittwoch, 14. September 2022, 13:30 Uhr,

Bildungszentrum für Pflege, Gesundheit und Soziales München,

Neumarkter Str. 83, 81673 München.

Medienvertreter sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen. Die Möglichkeit für Foto- und Filmaufnahmen ist gegeben. Wir bitten Sie, von einer Teilnahme an der Veranstaltung abzusehen, wenn Sie Symptome aufweisen, die auf eine COVID-19-Erkrankung hindeuten könnten. Dazu gehören unter anderem Atemwegssymptome, Husten, Fieber, Geruchs- und Geschmacksstörungen.

Eine Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de ist erforderlich.